



Consejo Económico y Social

Distr. general
17 de noviembre de 2015
Español
Original: inglés

Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer

60º período de sesiones

14 a 24 de marzo de 2016

Seguimiento de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer y del vigésimo tercer período extraordinario de sesiones de la Asamblea General titulado “La mujer en el año 2000: igualdad entre los géneros, desarrollo y paz para el siglo XXI”

Declaración presentada por Arab African American Womens’ Leadership Council, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social*

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con los párrafos 36 y 37 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.

* La presente declaración se publica sin revisión editorial.



Declaración

El 60° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, que se celebrará del 14 al 24 de marzo de 2016, se centrará principalmente en una detallada agenda tecnológica con estrategias multidisciplinarias (probabilidades y estadísticas) para detectar, abordar y subsanar las deficiencias gubernamentales en el ámbito de la gobernanza.

En el futuro debería otorgarse una mayor confianza a las mujeres que, a través de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, han demostrado resultados brillantes y un compromiso serio.

La sociedad civil y las organizaciones no gubernamentales deberían dirigir proyectos en los que las mujeres y niñas puedan prosperar y lograr su independencia económica para salir de la pobreza y alcanzar paso a paso los Objetivos de Desarrollo Sostenible para el período 2015-2030.

Hoy en día, la tecnología ofrece posibilidades ilimitadas al servicio de los seres humanos y será uno de los principales factores en la erradicación de la pobreza.

Como resultado, un mundo más seguro sin personas hambrientas, con educación para todos, sin enfermedades, con agua potable y un medio ambiente limpio, sin conflictos ni guerras, sin violencia contra la mujer y con igualdad de género, que es lo que anhelan TODOS los seres humanos sobre la faz de la Tierra.

El caos de violencia y extremismo del Oriente Medio y África Septentrional puede detenerse si se empodera económicamente a las mujeres.

Agradecemos que se nos haya brindado esta oportunidad.
